

# Arriba la Delegación Zapatista EZLN Extemporánea al Aeropuerto de CDMX después de concluir su Travesía por la Vida capítulo Europa



Foto: @OtomRebelde

¡Bienvenidas y bienvenidos, compas!

La resistencia Otomí en #CDMX da la bienvenida a la Delegación Zapatista #EZLN que arriba al Aeropuerto Internacional tras finalizar su Travesía por la Vida capítulo Europa



Foto: @OtomíRebelde

## #LaExtemporánea, a llegado de #Europa a la #CDMX

En estos momentos la Comunidad Indígena Otomí residente en la CDMX, estamos recibiendo en el Aeropuerto Internacional de la CDMX, a nuestr@s herman@s Zapatistas que viajaron a la #EuropaInsumisa, a la Europa de Abajo y a la Izquierda. Nuestr@s Herman@s Zapatistas viajaron en la #TavesíaPorLaVida

Viva el #EZLN, Viva el #CNI, Viva el #CIG



Foto: @OtomíRebelde